



Die Pädagogische Hochschule Wallis tritt am Montag dem Netzwerk Schulnetz21.

Quelle: zvg

## Gesundheitsförderung

# Pädagogische Hochschule Wallis tritt Schulnetz21 bei

**Premiere: Die Pädagogische Hochschule Wallis (PH-VS) ist die erste Pädagogische Hochschule, die dem schweizerischen Netzwerk gesundheitsfördernder und nachhaltiger Schulen beiträgt.**

[pomona.media-Redaktion](#)



Artikel hören



Der Beitritt der PH-VS zum Schulnetz21 wurde am Montag mit Zustimmung der kantonalen Dienststelle für Unterrichtswesen und der Gesundheitsförderung Wallis offiziell bestätigt.

Das nationale Netzwerk Schulen21 unterstützt gemäss Mitteilung der PH-VS Schulen, die sich langfristig für die Gesundheitsförderung und für die Erziehung für eine nachhaltige Entwicklung einsetzen möchten.

Mit dem Beitritt mache die Institution die Gesundheit und das Wohlbefinden ihres Personals und der Studentenschaft zu einer ihrer Prioritäten.

Mit Blick auf die alarmierenden Zahlen, die eine Umfrage von Gesundheitsförderung Schweiz im vergangenen Jahr hervorbrachte, wonach 40 Prozent der Lehrpersonen an einem Burn-out leiden sollen, sei die Förderung von deren Gesundheit und die der Schulleiter und Schulleiterinnen eine wichtige Aufgabe.

[pomona.media-Redaktion](#) 27.02.2023, 21:23 Uhr /pan

### Ist dieser Artikel lesenswert?

Ja

Nein

### Mehr zum Thema

Pädagogische Hochschule Wallis

Schulnetz21

PH Wallis

### Kommentare

